

Le Rassemblement Mauricien lance le combat contre la discrimination de salaires entre les hommes et les femmes pour un travail égal.

Travail égal, salaire égal sera une des priorités du Rassemblement Mauricien. C'est ce qu'a annoncé Nando Bodha lors du lancement du comité régional de la circonscription no 6 (Grand-Baie / Poudre-d'Or).

Le leader du Rassemblement Mauricien à fait ressortir que les femmes sont au nombre de 200,000 contre 300,000 hommes dans le monde du travail et il existe une différence substantiel au niveau du salaire comme le démontre les statistiques suivantes.

Nandcoomar Bodha lance un appel aux syndicats et aux employeurs: "anu marie pike pou trouve enn solution pou aret sa discrimination la".

Le Rassemblement Mauricien souhaite une action nationale pour trouver une solution dans l'intérêt de la classe des travailleurs et le maintien de l'activité économique.

Le Rassemblement Mauricien va écrire aux syndicats et aux associations des employeurs dans ce sens.

Ci-jointes les statistiques concernant le monde du travail et la répartition entre les hommes et les femmes.

Rassemblement Mauricien
15 février 2023